

Guten Morgen allerseits und willkommen am Montagmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside von T.

heUpTrend.com Im Pre-Market heute Morgen, und es ist noch ziemlich früh, Aktie.

Index-Futures und Rohstoffe werden leicht unter dem fairen Wert gehandelt..

Bei beiden beobachten wir sogar einen Rückgang.

Bitcoin und Ethereum erreichten letzte Woche beide neue Höchststände..

Das nächste wöchentliche Ziel von Bitcoin liegt bei 50.000..

Für Ethereum liegt das nächste Wochenziel bei 25.000..

In dieser Präsentation gehen wir hauptsächlich vor.

Wochen-Charts mit dem einen oder anderen Tages-Chart zu betrachten..

Es ist tatsächlich noch gar nicht so lange her.

Vor sechs Wochen beendeten wir unsere sechswöchige Angst..

Und der VIX hat seit sechs Wochen ein Verkaufssignal..

Das unterstützt langfristig höhere Aktienkurse..

Das würde sich am kommenden Freitag ändern, wenn.

Der VIX sollte über 17,32 \$ schließen. Wenn Sie sich dann einen Tages-Chart des VIX ansehen, werden Sie.

Ich kann sehen, dass wir in den letzten Wochen seitwärts gehandelt haben..

Wir sind auf dem tiefsten Stand seit vier Jahren..

Wir bleiben kurzfristig optimistisch.

solange der VIX am Montag nicht über 13,48 schließt..

Nun ist der US-Dollar-Index in den letzten Wochen gefallen..

Das hat höhere Aktienkurse und einen höheren Goldpreis unterstützt, aber das.

In dieser Woche drehte sich die Lage um und der US-Dollar-Index stieg..

Und wir sahen die große Umkehr des Goldpreises..

Der Goldpreis erreichte unser Ziel von 2125 und kehrte dann schnell um..

Wenn Sie also dort oben eine Bestellung aufgegeben haben, herzlichen Glückwunsch, Sie wurde ausgeführt..

Jetzt wollen wir sehen, ob Gold kurzfristig das Jahr 2000 halten kann..

Wenn Sie sich die Tages-Charts ansehen, können Sie sehen, dass wir die aktuelle Aufwärtstrendlinie durchbrochen haben.

Ab dem Handelsschluss am Freitag haben wir wieder ein tägliches Verkaufssignal..

Nun, wie ich bereits erwähnt habe, werden 2.000 ein großer psychologischer Unterstützungsbereich sein..

Wir handeln heute Morgen niedriger, aber ich.

Ich glaube nicht, dass wir bereits auf 2.000 gesunken sind..

Betrachten Sie einen Tages-Chart des GDX und.

Beim XGD weisen beide seit Handelsschluss am Freitag wieder Verkaufssignale auf..

Nun hatten wir mehrere Gelegenheiten, die wir nutzen konnten.

Bei beiden ETFs und den meisten großen Goldaktien ist das Geld vom Tisch..

Wenn Sie also heute Morgen bei der Open rausgeschmissen werden, sind Sie eingesperrt.

Einige Gewinne auf dem Weg dorthin und Sie sollten einen profitablen Handel gehabt haben..

Wenn man sich die Anleihen anschaut, sind die Anleihen weiterhin auf dem Vormarsch.

Die US-Staatsanleihen steigen letzte Woche und die Anleiherenditen sinken weiter..

Das unterstützt höhere Aktienkurse..

Was ist nicht unterstützend?.

Nun, in den USA werden niedrigere Energiekosten die Inflation ankurbeln, das werden sie tun.

Helfen Sie der Fed und helfen Sie dem gesamten Verbraucher und möglicherweise dem US-Aktienmarkt, aber es ist so.

wird dem kanadischen Aktienmarkt überhaupt nicht helfen..

Wir sahen also einen weiteren Rückgang des Rohölpreises um fast 4 %..

Benzin ging in den USA um über 3 % zurück..

Das ist gut für den Verbraucher und die Gesamtwirtschaft..

Und dann ist der Erdgaspreis im Laufe der Woche um fast 8 % gesunken..

Also immer noch keine Freude am Erdgas..

Und dann schauen wir uns die Energieaktien in Kanada an, wo die Energie volatiler ist.

Im Vergleich zu den USA verzeichneten Energieaktien einen Rückgang von fast 6 %..

In den USA gingen sie um über 3 % zurück..

Betrachtet man die wichtigsten US-Indizes, erlebte der Dow eine recht ruhige Woche..

Das Gleiche galt für den S&P 500 und den Nasdaq..

Letzte Woche gab es also keine großen Änderungen..

Es findet eine gewisse Sektorrotation statt, aber nein.

Große Rückschläge für den Nasdaq Next Generation..

Die nächsten hundert Aktien hatten wir also klein.

Pullback, immer noch über 25 \$ schließend, also kein Grund zur Sorge..

Dann verzeichneten wir in der Woche einen guten Anstieg bei Halbleitern und erreichten einen neuen Höchststand für diese Bewegung.

Das hatte viel mit AMD zu tun, das im Wochenverlauf um über 6 % zulegte..

Schauen Sie sich dann den Russell 2000 und den an.

Russell Micro Caps, beide waren in der Woche im Plus..

Das ist also eine kleine Sektorrotation und die Beobachtung, wie sich die Rallye etwas ausweitet..

Das könnte in Zukunft für den Markt von Vorteil sein..

Werfen wir als Nächstes einen Blick auf den kanadischen Markt..

Und leider mit Rohstoffpreisen.

Der TSX und der TSX 60 zogen sich zurück..

Wir sind nicht mehr weit davon entfernt, die Höchststände von 2023 erneut zu testen..

Aber wenn die Rohstoffpreise das nicht tun.

Hilfe im Moment, das ist im Dezember vielleicht nicht der Fall..

Das gilt auch für den TSX 60..

Und dann Small-Cap- und Micro-Cap-Aktien.

Beide gingen im Laufe der Woche aufgrund der sinkenden Rohstoffpreise zurück..

Jetzt stiegen die Finanzwerte weiter an, ebenso wie die kanadischen Banken..

Und das ist natürlich sehr unterstützend für den gesamten kanadischen Aktienmarkt..

Industriewerte erlebten einen leichten Rückgang, während Infotech weiter zulegte.

hinter Bitfarms, das in dieser Woche um über 56 % zulegte..

Das ist ein ziemlich unglaublicher Schritt, denn die BlackBerry-Aktie ist um fast 8 % gestiegen..

Quarter Hill stieg um fast 8 %..

Und dann war Shopify der große Elefant im Raum, der in der Woche einen Rückgang von 1,13 % verzeichnete..

Und wir haben die ganze Woche über den Kanal gehandelt..

Wir tauchten am Donnerstag durch die untere Kanallinie ein und erholten uns dann am Freitag..

Am Montag erwarten wir einen Schlusskurs unten.

96,34 \$ Wenn Sie Shopify jetzt auf der TSX verfolgen..

Telekommunikationsaktien stiegen diese Woche..

Cogeco Cable war mit einem Plus von fast 8 % der große Gewinner..

Immer noch ein wöchentliches Verkaufssignal..

Da ändert sich nichts..

Der große Gewinner der Branche in der Vergangenheit.

Monat war Rogers, der in dieser Woche um weitere 2,46 % gestiegen ist..

Okay, Leute, das ist alles für die Präsentation heute Morgen..

Es sieht immer noch ganz gut aus, dass wir das Jahr positiv abschließen werden..

Wir werden diesen täglichen VIX sehr genau beobachten..

Betrachtet man den Angst- und Gier-Index von CNN,.

Wir sehen im Moment sicherlich eine gewisse Gier, aber nichts Extremes..

Das bedeutet nicht, dass wir keine Steuern haben können.

Verlustverkäufe gehen zum Jahresende und wir könnten hier eine Art Rückzug erleben..

Aber wir blicken immer noch ziemlich positiv in die Weihnachtsferien..

Wenn Sie etwas mehr Zeit haben und etwas unternehmen möchten, warum nicht?.

Erwägen Sie, rund um die Weihnachtsfeiertage Blut zu spenden?.

Die Nachfrage nach Blut ist größer denn je und wenn Sie Zeit haben,.

Jeder würde es wirklich begrüßen, wenn Sie über eine Blutspende nachdenken könnten..

Okay, Leute, vielen Dank für eure Zeit und Aufmerksamkeit..

Das nächste Mal hören Sie meine Stimme am Dienstagmorgen..